

## Los atletas asturianos se examinan en el Campeonato de España indoor sub 23

### ATLETISMO

:: **C. S.** Los atletas asturianos tendrán este fin de semana su primer gran examen a escala nacional en el Campeonato de España en pista cubierta de categoría sub 23, que se disputará en el recinto Carlos Gil Pérez de Salamanca. El Principado estará representado por una decena de atletas, que aspiran a regresar a Asturias con alguna medalla en sus mochilas. Ese es el caso de la internacional Paula González (Gijón Atletismo), que ostenta la tercera me-

yor marcar de las participantes en la prueba de 3.000 metros, pero que, sin duda, es una de las grandes candidatas para conseguir el título. Su compañera Ana Junquera también aspira a subir a los cajones en 1.500 metros, pese a algunos problemas que ha tenido en las últimas semanas. Hugo García (Universidad de Oviedo) es otra de las opciones asturianas para acumular algunas medallas en el torneo. Acude a Salamanca con el segundo mejor crono de todos los inscritos en 800 metros. El también verdinegro Diego Escudero aspira a estar en la final de esa prueba. Destaca entre los atletas del Principado el velocista Manuel Polanco (Atlético Gijónés) que participará en las disciplinas de 60 y 200 metros.

## El gijonés Pepe Riva hace historia al pelear por un puesto en 'semis' en el Mundial

### CROQUET

:: **C. S.** El gijonés Pepe Riva está haciendo historia al clasificarse para los cuartos del Mundial de Croquet que se está disputando en Nueva Zelanda. El jugador asturiano es el primer español que supera los octavos y esta pasada madrugada se midió con el número uno del ranking por una plaza en semifinales.



Pepe Riva

## Cordero y Mónica Arias son favoritos en la Carrera de San Valentín de Tazones

### ATLETISMO

:: **C. S.** Máximo Cordero (Horizonte Gijón) y Mónica Arias (Grupo) se perfilan como favoritos para adjudicarse la victoria en la Carrera Popular de San Valentín, que esta mañana celebrará su decimoquinta edición. La prueba organizada por la Asociación de Hosteleros y Comerciantes de Tazones ha conseguido consolidarse y está incluida en el calendario de la Territorial asturiana. La carrera está de estreno, ya que los participantes disputarán la prueba

sobre un trazado inédito hasta ahora, con el que los responsables de la organización buscan hacerlo más asequible a los participantes al ser más corto. Más de un centenar de corredores tomarán la salida en las inmediaciones del puerto de esa localidad y, tras cubrir los 10,9 kilómetros de que constará la prueba, finalizará de nuevo cerca en el recinto pesquero de Tazones. La competición esta reservada a las categorías sub 20, sub 23, sénior y máster. Máximo Cordero aspira a acumular una nueva victoria esta temporada. Tendrá rivales como Justo Belver, Manuel Álvarez y Sergio Llera. Mónica Arias tendrá como competidora más fuerte a la cántabra del Selaya Aïra Laguna, que ya venció en la prueba en 2014.



Fran Sánchez y Rubén Baraja posan en Mareo con las bufandas del Sporting y del Gijón Basket. :: A. GARCÍA

## El Gijón Basket mide su ambición en el Palacio de Deportes

### BALONCESTO

Los abonados del Sporting verán por solo dos euros el duelo ante el filial del Ourense, clave para el 'play off'

### :: VÍCTOR M. ROBLEDO

**GIJÓN.** El Palacio de Deportes registrará esta tarde su mejor entrada de la temporada para arropar al Gijón Basket. El cuadro rojiblanco se mide a partir de las 19.30 horas al filial del Ourense en un partido muy importante en la pelea por el 'play

off'. El equipo gijonés viene de perder el pasado fin de semana en la cancha del Baloncesto Narón y necesita una victoria para afianzarse en la segunda posición, a la que opta también un enrachado Chantada.

El filial del Ourense ocupa actualmente la décima posición en la tabla de la Liga EBA. Se trata de un equipo muy joven que cuenta con varios jugadores en la dinámica de la primera plantilla.

Rubén Baraja y Fran Sánchez se conocieron ayer en las afueras de Mareo y se desearon suerte. Los entrenadores del Sporting y del Gijón Basket escenificaron para EL COMERCIO el acuerdo alcanzado por ambas entidades de cara al partido,

## Las bajas condicionan al Tresa Basket Mar en su visita a Avilés

El derbi regional despejará buena parte del camino para el Tresa Basket Mar o el ABDA. Ambos equipos se miden a partir de las 20 horas en el Complejo Deportivo de Avilés en busca de una victoria que los aleje de la zona roja de la clasificación. Las bajas condicionarán enormemente al conjunto gijonés, que solo podrá contar con ocho jugadoras para afrontar un partido que se intuye puede ser decisivo.

al que los abonados sportinguistas podrán acudir por solo 2 euros. Con la medida se busca encender el ambiente y empujar al Gijón Basket en la que puede ser la temporada de su consolidación.

### Diego Sánchez, lesionado

La jornada de ayer, sin embargo, trajo también malas noticias para el Gijón Basket. Diego Sánchez será baja durante unas seis semanas tras confirmarse la fractura de escafoides que sufrió hace dos semanas en el partido ante el Estudiantes Lugo. La ausencia del veterano alero, uno de los jugadores con más ascendencia dentro del equipo, supone un serio contratiempo para el técnico.

## El eslovaco Andrej Martin sorprende al gijonés Pablo Carreño en el Ecuador Open

### TENIS

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Pablo Carreño, favorito número uno, se despidió del Ecuador Open al caer contra pronóstico ante el eslovaco Andrej Martin, por 6-4 y 6-2.

El gijonés comentó a EL COMERCIO que «no me adapté a la altura todo lo que me hubiese gustado y mi rival estuvo diez días y jugó la previa, por lo que estuvo mucho mejor».

Carreño jugará la semana que viene en Buenos Aires, donde defiende los puntos que ganó el año pasado, y posteriormente actuará en Río. El tenista asturiano, que en ambos torneos jugará en dobles con el uruguayo Pablo Cuevas, confía en conseguir varias victorias de cara a mantenerse en el top 10.

## La ACB asegura que la Copa se va a disputar a pesar de la amenaza de huelga

### BALONCESTO

### :: MADRID

**EFE.** La secretaria general de la Asociación de Clubes de Baloncesto (ACB), Esther Queraltó, aseguró que «la Copa del Rey se va a jugar» pese a la huelga convocada por el sindicato de jugadores ABP tras la ruptura de la negociación del convenio. «Los clubes nos han asegurado que van a competir, por lo que estamos seguros de que se va a jugar», señaló Queraltó ayer en un comunicado, un día después de la reunión de cinco horas entre clubes y sindicato en el Consejo Superior de Deportes.

## EL TRIATLÓN ASTURIANO PREMIA A LOS MEJORES DEL AÑO

Rubén Tuset, en categoría masculina, y Lucía Vergara, en categoría femenina, centraron la atención de la gala del triatlón del Principado que se celebró ayer en la Casa de la Cultura de Avilés. El resto de los premiados fueron Paula Herrero y el citado Tuset, en sub 23, y Rubén García, en junior. Por clubes, Academia Civil (masculino) y Lugones (femenino) fueron los distinguidos.



:: MARIETA